

Semana 3

Isaías 6: 1-8 "Confiesen y Escuchen"

Comiencen con la oración:

Clemente Señor,

Al empezar esta hora juntos, oramos por valentía y humildad. Te pedimos que nos ayudes a hacer brillar tu luz y a abordar el pecado en nuestras vidas y en nuestra comunidad.

Sabemos que nuestro pecado daña nuestra relación contigo y con los demás. Te pedimos que nos guíes en esta hora y nos ayudes a sanar. Señor, por favor, ayúdanos a buscar tu voluntad en nuestras vidas y en nuestras relaciones.

En el nombre de Jesús,

Amén

Lean el texto para hoy. (Sugerencia: vayan alrededor del círculo y lean en voz alta, cada quien tomando un versículo.)

Pregunta: ¿Qué se destaca en este texto? ¿Hay algo que no entiendan? ¿Algo que les llamó la atención y despertó su curiosidad?

Era el año en que murió el rey Uzías; era un mal momento, un tiempo inestable, una época aterradora. Y no solamente para el pueblo de Israel, sino para el profeta Isaías también. De repente, Isaías tuvo su visión sobre el cielo. El rey Uzías representaba la vida normal, la vida diaria en este mundo. Todo parecía grande e importante hasta que vio a Dios, alto y sublime. De repente, Isaías vio a todos sus pensamientos y prioridades ser enderezados.

De pronto se sintió indigno y sucio. Cuando Isaías miró a su sociedad

Nue